

En ZonAustral

Gobierno en Terreno visibiliza la fibromialgia

En el marco del Día Internacional de la Concientización sobre la Fibromialgia, se realizó una nueva jornada del Programa Gobierno en Terreno en la ZonAustral de Punta Arenas. Organizado por la Delegación Presidencial Regional, el evento tuvo como objetivo acercar los servicios públicos a la ciudadanía y destacar las necesidades de quienes viven con esta condición.

La actividad contó con la participación de instituciones estatales, organizaciones sociales y empresas colaboradoras, con especial atención en la Ley de Fibromialgia y Dolores Crónicos No Oncológicos, actualmente en

espera de financiamiento para su implementación.

Instituciones como Senadis, Seremi de Salud, Seremi de la Mujer, Fundación Las Familias y otros servicios públicos ofrecieron orientación e información. La Agrupación de Fibromialgia expresó su inquietud por la demora en el programa integral de atención a pacientes, que incluirá un equipo multidisciplinario de salud.

El delegado presidencial, José Ruiz, enfatizó el compromiso del Estado con la equidad y el derecho a la salud, mientras representantes institucionales valoraron el trabajo conjunto en beneficio de la comunidad.



CEDIDA